
  
 

 

SOCIÉTÉ DES PARENTS  

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  

Procès-Verbal 

Réunion du mardi 12 avril 2022 à 19h30 

 

Présidente : Gillian Anderson 

Vice-Président : Adon Marius (Absent) 

Trésorière : Sylvie Sonier 

Secrétaire : Yao Datté 

Directeur : Claude Viel 

Conseillers/ères : Caroline Bouchard, Orso Mené 

 

Conseillers Absents : Aminata Koné, Aurelienne Zago, Venant Rugusha Manegabe 

  

1.    Mot de bienvenue 

  

2.    Adoption de l’ordre du jour 

5.6 AGLC 

8.5 Subvention ACFA 

Caroline propose 

Yao Appuie 

3.    Adoption du procès-verbal du 8 mars 2022 

Sylvie propose 

Caroline appuie 

4.    Rapport du président 

4.1  

 

5.    Rapport de la trésorière – Sylvie 

5.1 Rapport financier mensuel 

Compte ordinaire 

  Solde en date du 8 mars 2022           9 946,17$                     

Compte casino 

     Solde en date du 8 mars 2022         15 907,07$ 

 

 

5.2 Bookkeeping LaBrie 

La Société fait un don don de 100$ à Labrie Book Keeping pour lui dire merci pour la 

vérification des livres. 

Sylvie propose 

Caroline propose 

 



5.3 Bourse Jean-Patoine de $2000 

 

 

5.4 Bourse "Prix d'honneur du CSJ" aussi appelé "Prix d'honneur du Doyen des ecoles 

Francophones" ($1000) 

 

Le Directeur va s’informer davantage  

La Conseillère en orientation est en congé maladie 

La présidente va écrire une lettre au Conseil Scolaire 

Sylvie propose 

Caroline appuie 

 

5.5 Planification Budgétaire 

Pas de grand changement pour cette année 

Transport des finissants 

Pas d’équipement sportifs 

Activités artistiques; la chicane 

Cadeaux de remerciement aux enseignants 

Colloque 

Cadeaux des finissants, peut-être des frais pour développer les photos 

 

5.6 Rapport AGLC presque terminé 

 

6.    Collecte de fonds 

 

Pas de collecte de fonds cette année 

7.     Courrier 

On a désormais le relevé bancaire en ligne, plus de lettre 

8.    Varia 

8.1 Jeux francophones de l’Alberta – mise à jour  

On a 42 participants 

21élèves de Taché 

38 du CSCN 

On est à la recherche d’entraineur de Basket Ball 

Sylvie va parler avec Madame Grace et l’entraineur des juniors 

 

8.2 Cadeaux (cadres) pour les finissants (photo) 

 

On va utiliser les cadres qui sont déjà à l’école.  

On peut faire les photos à London Drug 

On peut le faire à moins de 2$ si on en fait plus 

Sylvie et la présidente s’en occupe 

Sylvie propose que la présidente achète 30-35 sacs et de l’emballage 

Caroline appuie 

 

8.3 Remerciement pour le personnel 

Un souper sera certainement offert aux enseignants en guise de remerciement pour les efforts 

durant cette année scolaire.  



8.4 Demande de paiement de frais d’inscription pour le groupe de musique à la 

Chicane Albertaine.  (140$ x 5 élèves = 700$) 

Sylvie propose  

Caroline appuie 

 

8.5. Subvention de 5000$ de post Canada 

 

9      Date de la prochaine réunion : 10 mai 2022 

  

10.   Clôture de la réunion 

Préparé par : Yao Adjoumani Datté – Secrétaire 


